

CONGRES HLM 2009

Dernière mise à jour : 05-10-2009

Surtout, ne pas se fier à cet air faussement improvisé !

Sous des allures pour le moins décontractées et amicales, le ministre fixe des objectifs impressionnants :

Tout d'abord, il fait l'éloge du secteur HLM, un secteur qui "tient parole", qui rénove et entretient avec brio son patrimoine. Bref, un secteur moderne et efficace !

1er objectif : c'est aussi un secteur qu'il faut remodeler, dont il faut mutualiser les moyens, fusionner les organismes, en commençant par les ESH, afin que l'état puisse mieux se désengager.

2eme objectif : Il avait déjà fixé des objectifs ambitieux dans le domaine des économies d'énergie ==> il "propose" de les doubler !

3eme objectif : Le parc HLM, dans sa totalité, devrait être alimenté sous peu par les énergies renouvelables.

C'est ce qu'il appelle : Le nouveau pacte avec la nation !